



[Informations sur la légalisation ou l'apostille](#)

(www.fin.belgium.be > Particuliers > International > Attestation de résidence fiscale)

Attestation de résidence fiscale / Tax residence certificate

Attestation délivrée aux résidents de la Belgique aux fins d'application des conventions préventives de la double imposition destinée au pays suivant : _____

Certificate delivered to residents of Belgium for purposes of double taxation conventions for the authorities in _____

E-276conv-20

Attestation de résidence fiscale avec montant - personne physique

Tax residence certificate with amount - natural person

Identification

Suivant les éléments en sa possession, l'Administration générale de la Fiscalité certifie que :

According to the information at its disposal, the General Administration of Taxes certifies that:

nom : _____ prénom : _____
name first name

numéro de registre national (TIN) : _____
national register number (TIN)

rue : _____ numéro : _____
street number

code postal : _____ commune : _____
postal code municipality

est soumis(e) à l'impôt des personnes physiques,
is subject to personal income tax,

comme résident(e) de la Belgique selon la convention de double imposition conclue avec
as a resident of Belgium under the double taxation agreement closed with

_____ / _____

signée le : _____ suivant l'article : _____
signed on according to article

à partir de : _____ jusqu'au : _____
from to

(À compléter par l'Administration générale de la Fiscalité / To be completed by the General Administration of Taxes)

Cette attestation est délivrée sur la base des informations disponibles à l'Administration générale de la Fiscalité à la date du _____.

This certificate is delivered based on the information available to the General Administration of Taxes on _____.

Signature : _____
Signature

Revenus | Income

Déclaration du demandeur / Declaration by the applicant *

Le/la résident(e) belge ci-dessus déclare avoir recueilli (recueillir) dans le pays de destination de la présente attestation les revenus désignés ci-après.

The Belgian resident mentioned above declares to have derived (derive) in the country of destination of this certificate the hereinafter specified income.

La personne physique

The natural person

nom : _____ prénom : _____
name first name

numéro de registre national (TIN) : _____
national register number (TIN)

déclare avoir recueilli : _____
declares to have received

*et être l'ayant droit économique des revenus mentionnés sur ce certificat.
and be the beneficial owner of the income mentioned on this certificate.*

Détail des revenus

Detail of income

identité du débiteur : _____
identity of payer

adresse : _____
address

numéro d'identification fiscale (TIN) : _____
tax identification number (TIN)

* Ces informations sont fournies par le demandeur de l'attestation. Elles ne sont pas vérifiées par l'Administration générale de la Fiscalité au moment de la délivrance de la présente attestation de résidence fiscale.
This information is provided by the applicant for the certificate. It is not verified by the General Administration of Taxes at the time of delivery of this tax residence certificate.

Les revenus mentionnés ci-dessous* ont été portés à la connaissance de l'Administration générale de la Fiscalité et seront en principe soumis à l'impôt des personnes physiques conformément au droit belge.

The income mentioned below has been brought to the attention of the General Administration of Taxes and will in principle be subject to personal income tax in accordance with Belgian law.

Date de l'échéance ou du paiement des revenus <i>Due date or date of payment of income</i>	Devise <i>Currency</i>	Montant brut des revenus <i>Gross amount of the income</i>	Montant des revenus nets d'impôt étranger <i>Amount of income net of foreign tax</i>

* Ne complétez que le nombre de lignes nécessaires (avec un maximum de 12 montants).
Fill in only the number of rows that are needed (with a maximum of 12 amounts).